



ひかわ

校訓 洗心・奉仕・鍛錬



令和3年度
氷川中学校
令和3年4月26日
第1号 文責 里永典隆

全校生徒112名、令和3年度スタート！

令和3年度がスタートしました。昨年度は新型コロナウイルス感染拡大防止により新学期早々1ヶ月半にも及ぶ臨時休校となりましたが、本年度は例年通りのスタートを切ることができました。23日に県内の感染レベルがレベル5の厳戒警戒態勢に引き上げられ、感染拡大が非常に心配されるところです。「生徒の命と健康を守る」ことを第一に考えながら、子供たちの更なる成長のためにできる限りの教育活動を行っていきたいと考えております。本年度も本校の教育活動にご支援ご協力をお願いします。

2年目を迎えました。校長の里永です

本年度2年目を迎えます校長の里永です。昨年1年間は本校教育活動のために様々なご支援ご協力をいただき本当にありがとうございました。本年度も「洗心 奉仕 鍛錬」の校訓、「『氷川中プライド』をもち、社会人としての基礎力を身に付けた生徒の育成」の学校教育目標のもと、「チーム氷川中」として、教職員はもとより保護者、地域の皆様と連携して地域の宝である生徒の成長のために尽力して参ります。本年度もお願いやご協力いただく機会があるかと思いますが、よろしくお願いします。



令和3年度、「チーム氷川中」教職員



令和3年度氷川中学校のスタッフです。4月の定期異動で右側の枠内の5名が新しく氷川中学校のメンバーとなりました。地域に根ざし、地域とともにある学校として、職員一同、保護者、地域の皆様と連携し、地域とともにある学校、地域に開かれた学校づくりを進めて参りますので、これまで同様に温かいご支援とご協力をお願いします。

転入者一覧()内は前任校

教頭	青濱伊津子 (八代四中)
1年主任	上田 里佳 (八代一中)
2年副担任	久木田広奈 (芦北町湯浦中)
つばめ学級担任	福島多真実 (竜北中)
栄養教諭	馬場加奈子 (八代七中)

新たな希望を胸に、31人の新入生！令和3年度入学式

4月8日、令和3年度第71回入学式を行いました。本年度の新入生は31名。真新しい制服に身を包み、少し緊張した面持ちで入学式に臨みました。本年度も新型コロナウイルス感染

防止の観点から来賓の出席はご遠慮いただき、新入生及び保護者のみの式となりました。

新入生氏名点呼

では31名全員が元気よく返事をし、新入生代表の松下莉桜さんが素晴らしい誓いの言葉を述べました。入学して約3週間が経とうとしていますが、新入生は学校生活にも慣れ、楽しく学校生活を送っています。



素晴らしい天気のもと歓迎遠足、歓迎行事

14日、春のさわやかな空のもと、歓迎遠足を行いました。今年は、龍峯やまびこ公園まで片道3.4Kmのコースを歩きました。公園到着後、新入生歓迎行事として、1年から3年までの縦割りグループで生徒会長クイズや先



生クイズ、グループ内での自己紹介を行いました。その後、弁当の時間。コロナウイルス感染予防対策を行った上で、楽しく弁当を食べました。楽しい時間を過ごすことができました。

5月15日(土)令和3年度第71回体育大会に向けて

本年度の体育大会は5月15日(土)に実施予定です。体育大会に向け、16日に結団式を行いました。体育大会実行委員長 古家駿斗さんのあいさつのあと赤団団長 高山爽徳さん、青団団長 山本遙介さんその他各団のリーダーがそれぞれあいさつをし、団ごとに分かれて結団式を行いました。20日から体育大会



に向けての練習も始まり、これから体育大会に向けてのムードも高まりを見せています。

授業参観、懇談会、PTA総会等お世話になりました

23日、授業参観・学年学級懇談及びPTA・部活動振興会総会を行いました。新しいクラスでの担任による授業参観、新しい学年部職員との懇談を行いました。PTA総会も新型コロナウイルス感染レベルが引き上げられたことに伴い、急遽書面による決議となり、PTA総会・部活振興会総会もテレビ会議形式で行いました。コロナ禍でPTA行事も制限されますが、学校と保護者、地域が協力・連携することにより子供たちのよりよい成長につながります。今後ともよろしくお願いします。



【1年生道徳の授業】



【柿本新PTA会長挨拶】